

QU'EST-CE QU'UNE NEUVAINES

La **neuvaine** (du latin "novem"), telle que proposée par l'Eglise catholique, consiste à **prier durant neuf jours consécutifs**, généralement pour confier à Dieu une intention ou demander une grâce particulière. Cette **forme traditionnelle de prière**, très populaire, est encouragée par l'Eglise.

Pourquoi faire une neuvaine de prière ?

Pourquoi prier neuf jours ?

De nos jours, on considère généralement que les neuf jours d'une neuvaine font référence aux neuf jours qui séparent l'Ascension de la Pentecôte. Dans la Bible, cette période est pour les disciples et la mère de Jésus une période d'attente qu'ils vivent dans la prière. *"Tous, d'un même cœur, étaient assidus à la prière"* (Actes 1, 14) et à l'issue de laquelle ils reçoivent l'Esprit Saint. Ainsi, nous pouvons nous aussi vivre la neuvaine comme un **temps de prière dans l'attente d'une grâce**.

La neuvaine est-elle la forme de prière la plus efficace ?

La neuvaine n'est pas, par nature, plus efficace qu'une autre forme de prière. Ce qui fait "l'efficacité" de la prière, si l'on peut parler ainsi, c'est avant tout la qualité de notre présence et de notre engagement. Notre prière devient "efficace" au sens où elle permet ce pour quoi elle est faite : nous rapprocher du Seigneur et nous faire découvrir la vraie joie qui ne peut venir que de lui.

La neuvaine est une manière privilégiée de prier car elle nous permet de prendre notre temps : prendre le temps de déposer aux pieds du Seigneur une situation difficile, de lui **confier avec dévotion une intention particulière**, de préparer nos cœurs à recevoir ses grâces, d'accueillir l'Esprit Saint pour qu'il nous aide à discerner...

La neuvaine peut être accompagnée par la présence à la messe chaque jour.